



Higinio Martínez, delegado especial para la elección del Estado de México.

Las condiciones del debate no las pone quien va perdiendo: Higinio Martínez

El delegado especial para la elección del Estado de México, Higinio Martínez, aseveró que la maestra Delfina Gómez no tiene miedo de debatir con la otra candidata, pero no será la aspirante perdedora quien determine los tiempos.

Al acompañar a la maestra Delfina en su recorrido por San Felipe del Rincón, el senador con licencia dejó en claro que morena y la maestra Delfina Gómez acatarán los tiempos que marca el Instituto electoral del Estado de México.

“Dicen que la maestra le tiene miedo a un debate con la

otra señora. De una vez les digo: la maestra va a debatir con ella y debatirá públicamente”.

Hizo notar que desde ahora lo está haciendo, “pero lo va a hacer en un evento programado por el IEEM, no hay ningún miedo, nada más que no es la que va perdiendo la que pone las reglas”.

Subrayó que quien decide es quien va ganando y “la que va arriba de las encuestas es la que pone las reglas, así es como son las cosas aquí y en China; en todos los debates del mundo así es, no hay ningún miedo”●

(Alejandro Barbosa)

Delfina no tiene miedo, dice Higinio

Tras señalar que la maestra Delfina Gómez, candidata a Gobernadora por Morena-PT-PVEM, no tiene miedo al debate, el coordinador especial de Morena para el proceso electoral, Higinio Martínez Miranda aseguró que la abanderada de su partido sí asistirá, pero no con las reglas que quiera imponer la candidata de Va por el Estado de México.

Aseguró que la abanderada de Morena, PT y Verde Ecologista no se rehúsa o tiene miedo al debate, luego de que su partido solicitara ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), cambiar la fecha del debate del 20 al 28 de abril, por temas de agenda.

“La maestra va a debatir públicamente, desde ahora lo está haciendo, pero lo va a hacer en un evento programado por el IEEM. No hay ningún miedo”, manifestó.

— *Ángeles Velasco*



No es la que va perdiendo la que pone las reglas, la que va ganando, sino la que va arriba en las encuestas”.

HIGINIO MARTÍNEZ
COORDINADOR

Las condiciones del debate, no las pone quien va abajo: *Higinio Martínez*

El *delegado especial de Morena* para la elección del *Estado de México*, *Higinio Martínez*, aseveró que la maestra *Delfina Gómez* no tiene miedo de debatir con la otra candidata, pero no será la aspirante perdedora quien determine los tiempos.

Al acompañar a la maestra *Delfina* en su recorrido de campaña por *San Felipe del Rincón*, el senador con licencia dejó en claro que *Morena* y la maestra *Delfina Gómez* acatarán los tiempos que marca el *Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)*, aunque falta por acordar la fecha. *"Dicen que la maestra le tiene miedo a un debate con la otra señora. De una vez les digo: la maestra va a debatir con ella y debatirá públicamente"*.

Hizo notar que desde ahora lo está haciendo, *"pero lo va a hacer en un evento programado por el IEEM. No hay ningún miedo, nada más que no es la que va perdiendo la que pone las reglas"*.

Subrayó que quien decide los términos del debate es quien va ganando *"y la que va arriba de las encuestas es la que pone las reglas, así es como son las cosas aquí y en China; en todos los debates del mundo así es, no hay ningún miedo"*.

En ese sentido, *Higinio Martínez* pidió a todas y a todos que vean el debate cuando suceda, para comparar lo que son las propuestas, porque por ejemplo todos recordarán cómo le fue a *Alfredo del Mazo* hace 6 años.

"No hay miedo. Va a ir al debate en el momento adecuado, cuando sean las



condiciones, pero desde ahora les pedimos a todas y todos que sigan el debate por televisión. Queremos que todos ustedes lo vean para que sepan no sólo quien va a ganar el debate, si no quien va a ganar la elección el próximo 4 de junio y esa va a ser la maestra Delfina Gómez", refrendó.

Dijo que ahí se verán las propuestas de la maestra *Delfina*, pero también el ataque y calumnias de la derecha hacia ella.

"Pero veámoslo todos en este caso. Entonces no hay miedo, va a ir al debate, va a acordarse. La fecha, no está acordada, se acordará en estos días y acudirá al debate perfectamente preparada la maestra y solamente van a ver dos contrastes: más de lo mismo, más de lo que han dicho hace 6 o 12 años o lo nuevo que es el cambio que ofrece la maestra Delfina", acotó.

“La que va arriba en las encuestas es quien pone las reglas”

Delfina Gómez no tiene miedo al debate público, afirma Higinio Martínez



REDACCIÓN CAPITAL

Tras señalar que Delfina Gómez, candidata a Gobernadora por Morena-PT-PVEM, no tiene miedo al debate, el coordinador especial de Morena para el proceso electoral, Higinio Martínez Miranda aseguró que la abanderada de su partido sí asistirá, pero no con las reglas que quiera imponer la aspirante que va perdiendo, pues es la que va a arriba en las encuestas quien las pone.

Lamentó que por su desesperación, el PRI promueva que la maestra le tiene miedo al debate con su candidata, lo que es falso, luego de que Morena solicitara ante el IEEM, cambiar la fecha del debate del 20 al 28 de abril, por temas de agenda. Higinio Martínez subrayó que la fecha no está acordada que se hará en los próximos días, y Delfina Gómez irá perfectamente preparada para debatir, por lo que llamó a las y los ciudadanos a respaldar a la aspirante morenista, que sigan el debate y vean que será ella quien ganará la elección.

En el debate de las dos candidatas a la Gobernatura, los mexiquenses podrán ver dos proyectos de contraste, “más de lo mismo”, que ofrecen desde hace 12 y 6 años, o “el cambio” que ofrece Delfina para el Estado de México.

En tanto que Horacio Duarte Olivares, coordinador de la campaña Juntos Hacemos Historia, sostuvo que la candidata de Morena-PT-PVEM “no tiene miedo a debatir y acudir a los debates organizados por el IEEM”.

“Nosotros hemos sido prudentes, vamos a ganar en las urnas, no en tribunales ni en las mesas”, enfatizó el coordinador de campaña de la alianza Juntos Hacemos Historia.

Corporación policial depurada

Delfina Gómez, candidata a gobernado-



Proponemos más y mejores policías, que estén bien capacitados y que cuenten con el equipamiento necesario para que puedan hacer bien su trabajo. Una vez que depuremos y fortalezcamos los cuerpos policiales, crearemos la 'Policía de Barrio'

Delfina Gómez / Candidata por MORENA, PT y PVEM

ra del Estado de México por MORENA, PT y PVEM, señaló los graves problemas de inseguridad que vive la entidad donde diariamente se cometen 300 robos de distintos tipos, por lo que una de sus propuestas es devolverle la tranquilidad a la ciudadanía realizando una inversión histórica para depurar y fortalecer a las corporaciones policiales.

De gira por San José del Rincón, Delfina Gómez fue recibida por un grupo de mujeres originarias de las cinco etnias de identidad milenaria que habitan en el municipio, a las que anunció con especial énfasis que es urgente y necesario promover también la figura de la “Policía de

Género” que combata los delitos contra las mujeres, pues el Estado de México figura como una de las entidades más violentas para ellas.

Recibida por la comunidad mazahua con gritos de “gobernadora, gobernadora”, Delfina Gómez escuchó la petición de construir una verdadera ciudadanía democrática y pacífica en todo el Estado de México, que sea tomada en cuenta luego de 100 años de gobiernos que les han abandonado.

La candidata por MORENA, PT y PVEM, dijo que “el trabajo de los artesanos mexicanos debe ser valorado y reconocido en México y recibir el apoyo para ser exportado a otros países”